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教育委員会会議録

１ 開 会 平成２０年７月３０日 午前 １０時

２ 閉 会 平成２０年７月３０日 午後 ３時２４分

３ 出席委員 委員長 村澤 普恵

委 員 三好 登美子

委 員 柿内 愼市

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 石堂 真道

教 育 参 事 小島 信子

教 職 員 課 長 楠目 聖

学 校 政 策 課 長 天羽 俊夫

学 力 向 上 推 進 室 長 津守 美鈴

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

生 涯 学 習 政 策 課 長 吉田 晋一

文 化 の 森 振 興 室 長 後藤 英与

教 育 総 務 課 長 原内 司

教育総務課課長補佐 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回定例会（６月１０日）と臨時会（７月１０日）の会議

録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第１８号、議案第２２号、議案第２３号、議案第２４号、議案第２５

号、議案第２６号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

委員長 追加案件があることを告げ、この案件を非公開として差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

（以下、秘密会につき省略）

［公開］

《議案第１９号 平成２１年度徳島県立中学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 募集定員、出願資格等を説明する。

これについては、教育長から「学校に対する結果通知の方法」について質

疑、山田委員から「川島中学校の受験者数の見通し」について質疑があった

後、

委員長 議案第１９号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第１９号を原案どおり決定する旨を告げる｡
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《議案第２０号 平成２１年度徳島県公立高等学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 検査日程、前期選抜、後期選抜、第２次選抜等を説明する｡

これについては、山田委員から「競技力向上指定校の状況と昨年度選抜要

項との変更点」について質疑、三好委員から「障害のある人の受験予定の有

無」について質疑があった後、

委員長 議案第２０号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

委員長 議案第２０号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項１ 平成２１年度徳島県公立高等学校入学者選抜前期選抜実施要領一覧につい

て》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 前期選抜実施校、選抜資料選択状況等を報告する。

これについては、山田委員、柿内委員から「体験入学の実施状況」につい

て質疑、三好委員から「中学校での高校説明会の状況」について質疑があっ

た後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡

《報告事項２ 「徳島県幼児教育振興アクションプラン」の策定計画について》

委員長 報告を求める。

学力向上推進室長 策定の趣旨、今後のスケジュール等を報告する。

これについては、柿内委員から「現行の徳島県幼稚園教育振興プランの成

果と課題の検証とアクションプランへの反映状況」について質疑、佐藤委員

から「国の幼児教育振興アクションプログラムと県のアクションプランの関

連性」について質疑、柿内委員、佐藤委員、委員長から「計画の章立て案策

定の過程を示してほしい」旨の意見があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる｡

《議案第２１号 平成２１年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 検査日程、出願要件、検査の内容等を説明する｡

これについては、三好委員から「出願制限の変更点」について質疑があっ

た後、

委員長 議案第２１号を原案どおり決定してよいかを諮る｡
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各委員 異議なし。

委員長 議案第２１号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項３ 平成２０年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜実施要領一覧につ

いて》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 入学者選抜における検査の内容等を報告する｡

これについては、三好委員から「受験者数の推移」について質疑があった

後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる｡

《報告事項４ 第４回県立鳥居龍蔵記念博物館展示検討委員会の概要について》

委員長 報告を求める。

文化の森振興室長 議事の内容、展示計画書案等を報告する｡

これについては、委員長から「色覚障害に配慮したバリアフリー」につい

て質疑、柿内委員から「鳴門市の現施設での博士の顕彰の検討状況」につい

て質疑があった後、

委員長 報告事項４を了承する旨を告げる｡

《報告事項５ 教員採用の在り方に関する点検評価について》

委員長 報告を求める。

教職員課長 点検項目、内容等を報告する｡

これについては、委員長から「個人情報開示の際の本人確認の方法と質疑

への対応」について質疑、教育長から「文書の保存期間と情報開示の実績」

について質疑、佐藤委員から「面接審査員の欠格事項」について質疑、柿内

委員から「面接審査の点数化の動向」について質疑があった後、、

委員長 報告事項５を了承する旨を告げる｡

委員長 非公開とする旨を告げる。

（以下、秘密会につき省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時２４分


